

# Rose Marie Doblies cantatrice de rues

Cette soprano suisse n'hésite pas à chanter l'opéra a capella dans les rues. Une voix qui mérite d'être connue

► Rose Marie, c'est d'abord un sourire. Un large sourire qui éclate d'une bouche sensuelle que souligne un brûlant rouge à lèvres. Ses yeux, alors, couleur de prunes, se plissent. Elle étonne, elle intrigue. Elle éveille les regards quand elle laisse deviner son corps, son érotisme. Papillon fragile d'une femme mûre. Rose Marie Doblies est Suisse. La Suisse de Berne où l'accent est plus saxon que latin et qui ajoute, à son image, une nouvelle part de mystère.

Rose Marie Doblies est cantatrice. Elle chante, avec une belle voix de soprano, les plus grands airs d'opéra mais aussi des chants sacrés. Elle étale sur la place publique la Scala de Milan et les églises orthodoxes de Russie. Sans micro, sans musique, pour le bonheur, pour la vente de quelques CD enregistrés qu'elle propose aux passants éberlués.

Car, quand Rose Marie devient *Carmen* ou *Violette* dans *La Traviata*, *La Tosca*, *Turandot*, quand elle interprète *les Vêpres siciliennes* ou *l'Ave Maria* de Gounod ou de Schubert, *Don Giovanni* seule devant une église comme Saint-Trophime à Ar-



Devant Saint-Trophime, Rose Marie a chanté l'Ave Maria. A capella.

Photo Jérôme REY

les ou la Maison Carrée à Nîmes en pleine feria de la Pentecôte, les gens s'arrêtent, une émotion passe, un partage s'échange. "Les gens sont atten-

tifs et touchés, ils s'arrêtent pour écouter, parfois ils pleurent parce que c'est beau, c'est fragile et qu'entre nous passent des sentiments, de l'émotion", raconte Rose Marie de ces expériences inhabituelles pour une cantatrice. "Parfois, on m'engage pour une soirée, après m'avoir entendue dans la rue." Rose Marie a besoin de reconnaissance. Elle aimerait bien pouvoir donner un concert dans une salle, dans une église. Elle cherche des lieux. Elle cherche des gens. Elle voudrait enseigner le chant, comme son professeur lui a appris, en respirant profondément, en faisant vibrer son âme, son cœur et pas seulement ses cordes vocales. Elle voudrait vivre de sa voix. Ses deux garçons sont souvent là dans ses périples. Quand elle quitte son canton suisse pour venir à Avignon, à Arles, à Nîmes. L'été prochain elle ira, peut-être, à Aix-en-Provence pour le festival. Peut-être aussi à Cannes. Rose Marie est vagabonde mais elle ne voudrait pas manquer une chance nouvelle de se faire connaître. Son vœu le plus pieux serait de se consacrer à lutter contre la violence.

Paul BOSCH



**LIQUIDATION TOTALE**  
par cessation d'activité

Prêt-à-porter Féminin du 40 au 60

**FUEGO - Christian MARRY**  
**Elena MIRO RONDISSIMO, etc...**

Ouvert du mardi au samedi  
de 9h30 à 19h30 NON STOP

12, rue Jouvène - ARLES - Tél. 04.90.93.67.26